

<http://blogredaction.rougefm.com/blog/pro-velo-lance-bicycode-pour-lutter-contre-les-vols>

PRO VELO lance "Bicycode" pour lutter contre les vols

« Bicycode » : c'est la nouvelle astuce lancée par PRO VELO Genève et la Fourrière vélo pour lutter contre les vols. Le marquage « Bicycode » consiste à graver un numéro unique sur le cadre du vélo, pour réduire le nombre de vols et surtout restituer les deux-roues subtilisés à leur propriétaire.

Afin de lutter contre le vol de vélos, PRO VELO Genève et la Fourrière vélo lancent « Bicycode ». Le système a été mis en place par la Fédération des usagers de la bicyclette française. Le marquage « Bicycode » consiste à graver un numéro unique sur le cadre du vélo. Ce dernier sera référencé dans une base de données pour permettre de faire le lien entre le deux-roues et son propriétaire en cas de vol. Ce système devrait dissuader certains voleurs, selon Lisa Mazzone, coordinatrice à PRO VELO Genève.

Actuellement, moins de 3% des personnes victimes de vol récupèrent leur bien. Le but de ce marquage est donc d'augmenter le nombre de restitutions. Lisa Mazzone.

Et Lisa Mazzone rappelle les règles de sécurité pour éviter au maximum de se faire voler son vélo: investir dans un cadenas de qualité, toujours attacher son deux-roues à un élément fixe et bien choisir son lieu de stationnement.

Toutes les informations concernant ce système sur [le site bicycode.org](http://bicycode.org).

Auteur: Karin Jorio